



Fin de la visite de Sa Béatitudo le métropolitain Tikhon de toute l'Amérique et du Canada à l'Église orthodoxe russe



La visite de Sa Béatitudo l'archevêque de Washington Tikhon, métropolitain de toute l'Amérique et du Canada à l'Église orthodoxe russe s'est achevée le 10 décembre 2014 par un séjour à Saint-Pétersbourg.

Le Primat de l'Église orthodoxe en Amérique et les membres de la délégation officielle qui l'accompagnaient étaient arrivés dans la capitale du nord de la Russie le 7 décembre.

Le 8 décembre, ils ont visité la cathédrale Saint-Isaac et l'église de la Résurrection (« Saint-Sauveur-sur-le-Sang »), la Laure Saint-Alexandre-Nevski, la cathédrale maritime de Cronstadt et l'appartement-musée de saint Jean de Cronstadt.

Le lendemain, Sa Béatitudo le métropolitain Tikhon a découvert les trésors culturels présentés dans une

exposition commémorant le 250^e anniversaire du plus grand musée de Russie, l'Ermitage.

A la cathédrale Notre-Dame-de-Kazan, l'archevêque de Washington et métropolite de toute l'Amérique et du Canada a prié avec le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, l'épiscopat, le clergé et de nombreux fidèles devant l'icône miraculeuse de la Vierge de Kazan. Le même jour, le chef de la métropole de Saint-Pétersbourg a donné une réception en l'honneur de la délégation de l'Église orthodoxe en Amérique conduite par Sa Béatitude le métropolite Tikhon.

Sa Béatitude a visité ensuite la cathédrale Saints-Pierre-et-Paul à la forteresse du même nom, nécropole de la famille impériale russe, puis le monastère Saint-Jean, où reposent les reliques de saint Jean de Cronstadt, la chapelle de sainte Xénia de Saint-Pétersbourg au monastère de Smolensk.

Le 10 décembre, Sa Béatitude a donné sa bénédiction aux sœurs du monastère de la Résurrection, où résidait la délégation américaine. En souvenir du séjour de Sa Béatitude le métropolite Tikhon, l'higoumène Sophie et les sœurs du monastère lui ont offert une croix et un encolpion.

Le Primat de l'Église orthodoxe en Amérique et les membres de sa délégation ont été accompagnés à l'aéroport par le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, l'évêque Nazaire de Cronstadt, l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'archimandrite Alexandre (Pikhatch), recteur de la procure de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou, des clercs du diocèse de Saint-Pétersbourg.

En considération de leurs efforts pour le renforcement des liens fraternels entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe en Amérique, Sa Béatitude l'archevêque de Washington, métropolite de toute l'Amérique et du Canada Tikhon a remis à l'évêque Jean de Naro-Fominsk et à l'archimandrite Alexandre (Pikhatch) des décorations de l'Église orthodoxe en Amérique. D'autres personnalités du monde ecclésiastique ont aussi été décorées.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50830/>